

« Créer des liens entre enfants et personnes âgées du quartier »

Le centre socioculturel Espace Boris-Vian a rouvert ses portes. Les différentes activités proposées aux enfants, adolescents et adultes sont reconduites. Rencontre avec Philippe Chastel, directeur.

Comment se présente cette rentrée ?

« Pour nous, c'est une rentrée sereine, les différentes équipes de direction, d'accueil, d'animation, d'intervenants et du conseil d'administration sont les mêmes. Nous ouvrons le nouvel espace, L'île Ô jeux, pensé par les adhérents, accompagnés par les designers Élodie Vichos et Guillaume Granjon. Ils doivent maintenant le faire vivre. Nous avons des projets sur divers thèmes comme la solidarité, la fraternité et l'intergénérationnel. »

« Nous allons participer à la Semaine bleue où enfants et personnes âgées donneront des saynètes »

En quoi consiste celui sur la solidarité ?

« Les clubs Copain du monde sont initiés par le Secours populaire. Des actions de solidarité de la part d'en-



■ Philippe Chastel présente le nouvel espace L'île Ô jeux. Photo Marie-Louise SAVOY

fants sont mises en place pour d'autres enfants. Josiane Mayeur, bénévole au Secours populaire, nous a proposé de monter un groupe au niveau de Saint-Étienne avec l'amicale laïque Chapelon, le centre social Arlequin, la maison de quartier de Côte-Chaude et les antennes du Secours populaire de Saint-Étienne et Saint-Chamond. 200 enfants, entre 6 et 11 ans, vont être réunis le 21 octobre pour débattre autour de la question des vacances. »

La fraternité est un thème qui vous est cher, comment allez-vous le décliner ?

« L'idée est de réaliser un CD sur ce thème avec un groupe de 30 adolescents de 12/16 ans. Encadrés par les artistes ligériens, Carlo Bondi, Faël et Prise II conscience, les jeunes vont écrire et chanter les chansons. »

L'intergénération est déjà bien ancré à l'Espace, quelles actions vont voir le jour ?

« Un projet correspondance va per-

mettre de créer des liens entre enfants et personnes âgées des résidences du quartier par des cartes postales physiques ou virtuelles. Un journal intime partagé, *Je t'écris, tu me réponds*, va circuler dans les différentes structures. Nous allons aussi participer à la Semaine bleue avec Les jardins de l'Opéra où enfants et personnes âgées donneront des saynètes. »

CONTACT Espace Boris-Vian, 3, rue Jean-Claude Tissot 42 000 Saint-Etienne. Tel : 04 77 41 07 26. www.lespaceborisvian.fr